

## Mise en service du nouveau secrétariat de mairie

Les locaux des classes primaires au fond de la cour de la mairie, après réfection totale, abritent dès à présent le nouveau secrétariat mairie.

Aménagé harmonieusement où le bois est mis en valeur, ces bureaux se veulent plus spacieux et lumineux pour le bien-être du personnel et des visiteurs. En entrant vous serez en présence du sourire d'Évelyne, première interlocutrice qui est en charge de l'accueil, du courrier mairie et diverses tâches administratives. Plus à droite derrière la cloison boisée, le bureau un peu plus feutré de Patricia, l'âme de la commu-

ne après le maire, qui a pour tâche, les dossiers administratifs et confidentiels.

Le mobilier, l'informatique et les heures d'ouvertures sont restés inchangés. Depuis la grand-rue, les accès sont adaptés à toutes personnes valides ou non. Après quelques transformations l'ancien secrétariat a pour fonction, la salle des mariages et du conseil municipal. Le bureau du maire reste à l'étage. En notre présence, les premiers visiteurs étaient ravis de voir certaines réalisations au sein de la commune.

Pierre Cazeilles